

L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela débat des sanctions économiques des États-Unis



Caracas, 29 août (RHC)- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela débat aujourd'hui des récentes sanctions imposées par les États-Unis à ce pays sud-américain et de l'attitude de l'opposition en faveur de ces mesures qui cherchent à asphyxier économiquement le peuple.

Dans des déclarations à la presse internationale accréditée à Caracas, la présidente de l'assemblée, Delcy Rodríguez a indiqué que les membres de cet organe approuveront des communiqués condamnant cette nouvelle agression de Washington contre les Vénézuéliens et la position antipatriotique de la dite Table de l'Unité Démocratique.

Elle a rappelé que les opposants d'extrême droite ont exprimé récemment leur appui aux plus récentes sanctions du gouvernement du président Donald Trump contre le gouvernement bolivarien lesquelles interdisent toute transaction avec PDVSA, la compagnie des pétroles du Venezuela.

L'ex-ministre vénézuélienne des Affaires étrangères a mis l'accent sur le fait que des secteurs de l'opposition sont en train de demander, outre l'intervention militaire étrangère, des armes aux États-Unis pour provoquer un conflit interne.

Elle a ensuite expliqué aux journalistes que la Constituante coordonne des actions avec le gouvernement pour réduire l'impact de l'agression économique dont le Venezuela est victime.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/139732-lassemblee-nationale-constituante-du-venezuela-debat-des-sanctions-economiques-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba